

XPOS

Dandim Temanggung Hadiri Festival Temanggung 2024

Agung widodo - TEMANGGUNG.XPOS.CO.ID

May 13, 2024 - 08:01



*Acara Festival Temanggung 2024 Yang Diselenggarakan Oleh Forum Ikatan Kadang Temanggungan (FIKT)
Bertempat Di Thamrin 10 Jakarta Pusat*

TEMANGGUNG- Komandan Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P

beserta Ketua Persit KCK Cabang XXVI Dim 0706/Temanggung Ny. Ekha Sriyono dan segenap pejabat Forkopimda Kabupaten Temanggung menghadiri acara Festival Temanggung 2024 yang diselenggarakan oleh Forum Ikatan Kadang Temanggungan (FIKT) bertempat di Thamrin 10 Jakarta Pusat, Minggu (12/05/2024).



Kegiatan tersebut diawali dengan Jalan santai dengan menempuh jarak kurang lebih 2 Km mulai dari Thamrin 10 - Bundaran HI - Thamrin 10 dan dilanjutkan Flashmob Jaran Kepang di Bundaran HI. Acara tersebut juga diikuti oleh beberapa pejabat baik dari daerah maupun Ibukota dimana beliau-beliau adalah putra-putri daerah asli Temanggung.



Ketua FIKT Didik Prasetyo menuturkan maksud dan tujuan kegiatan ini adalah untuk mempererat tali persaudaraan antar sesama perantau asal Temanggung yang sudah berdomisili di Wilayah Ibukota.



"Kita perantau asal Temanggung memiliki rasa ikatan persaudaraan yang sangat kuat sehingga kami dari Forum Ikatan Kadang Temanggungan ingin memfasilitasi saudara-saudara kami untuk saling bertemu di satu acara ini, "tuturnya.



"Selain itu kami ingin menjadi motivator kepada generasi penerus bagi adik-adik kita usia remaja untuk mengembangkan minat dan usaha contohnya seperti di bidang peternakan dan pertanian serta untuk mendongkrak Temanggung dengan cara yang lain yaitu dengan kegiatan Connecting Business, "tambahnya.



"Kita ketahui bersama bahwa Temanggung memiliki produk-produk andalan dan sumber daya alam yang sangat luar biasa, untuk itu kita coba berkolaborasi dengan teman-teman perantau asal Temanggung untuk ikut andil dalam mengekspos Temanggung agar lebih dikenal oleh masyarakat luar khususnya

Ibukota sendiri, "pungkasnya.

Pj Bupati Temanggung Drs. Hary Agung Prabowo, MM juga berharap kegiatan sekiranya dapat menjadi agenda rutin tahunan untuk diselenggarakan agar ikatan persaudaraannya tidak putus.

"Kita support, kita dukung betul agar supaya sinergitas antara kami dari Pemerintah Daerah Kabupaten Temanggung bersama unsur DPRD juga berkolaborasi bersama seluruh ikatan Kadang Temanggung bisa berjalan dengan baik, "tegasnya.



"Mari kita bersama untuk membangun Temanggung lebih bersinar baik itu di kancah Nasional bahkan mungkin Internasional, "tutupnya.

Acara dilanjutkan Pengukuhan pengurus Forum Ikatan Kadang Temanggung (FIKT).